

Hospital Biprovincial Quillota Petorca se proyecta como líder regional en procedimientos endoscópicos

Teniendo como norte el posicionarse como referente a nivel regional en materia de procedimientos endoscópicos el Hospital Biprovincial Quillota Petorca, a través de su Unidad de Endoscopía, realizó recientemente la Primera Jornada de Endoscopía Biliar Avanzada, actividad de corte académico que contó con la charla magistral del destacado especialista y formador de muchos endoscopistas chilenos y latinoamericanos, Dr. Claudio Navarrate García.

Esta instancia sirvió para iniciar un trabajo conjunto con otros Hospitales de la Red del Servicio de Salud Viña del Mar Quillota, y de la región en su totalidad, en torno a formar una macro red endoscópica que beneficie a los pacientes de la zona en cuanto a sus procedimientos de vía biliar, endoscopía alta y colonoscopía.

Anuncio Patrocinado

Así lo ratificó la Dra. Valentina Molina Mella, Jefa de la Unidad de Endoscopía del Hospital Biprovincial Quillota Petorca, quien, además de visualizar el beneficio para los recintos de salud y sus usuarios con este tipo de jornadas, proyectó el alcance que tendría para el recinto base de las provincias de Quillota y Petorca. “Esta es como la inauguración, es la presentación que tenemos nosotros hacia el Servicio de Salud, y prontamente esperamos poder formar un sistema de jornadas, de simposios, de hands on, en el fondo casi una red de docencia, más adelante, con los demás hospitales. Nuestra idea como Unidad y como Hospital es que, efectivamente, éste sea el centro de reunión en el Servicio de Salud en materia de endoscopía”.

Impacto de la Jornada en los usuarios y usuarias

Cabe destacar que, si bien esta Jornada de Vía Biliar Avanzada estuvo orientada a facultativos y personal clínico de apoyo de hospitales de la zona, es innegable el impacto que tendrá en los usuarios del sistema público de salud, pues los conocimientos adquiridos en esta actividad académica redundarán, obviamente, en una atención de mayor calidad a las y los pacientes. Así lo aseveró el gastroenterólogo del Hospital Biprovincial, y uno de los gestores y organizadores de esta Jornada, el Dr. Celso González Marsal:

WAV | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



"Hemos querido darle un toque de mayor impacto hacia la comunidad médica en cuanto a lo que es la parte académica, y lo que finalmente se traduce en una mejor atención hacia nuestros usuarios porque obtenemos una mayor calidad de la atención cuando los médicos están al día; y entonces este tipo de actividades son súper importantes para el ejercicio de la Medicina", señaló el facultativo.

Es por ello que los organizadores de la Jornada aprovechando la infraestructura, el equipamiento top de línea, los pabellones y todo lo necesario para el éxito de la actividad, dieron inicio formal a las actividades de la Unidad de Endoscopía, obteniendo una respuesta favorable de parte del destacado cirujano endoscopista, Dr. Claudio Navarrete García, quien dictó una charla magistral a los facultativos y el personal asistente de recintos como del Hospital Gustavo Fricke, Hospital de Quilpué y del Hospital San Camilo de San Felipe, además del mismo Hospital Biprovincial.

Atención de pacientes complejos

La actividad, además, contó con un hands on en que el personal técnico se entrenó con los equipos e insumos más novedosos de la industria, así como la atención de casos complejos en Pabellón, con el aporte del Dr. Claudio Navarrete, quien junto a los facultativos locales desarrollaron, por ejemplo, casos de vía biliar de alta complejidad, combinando las

Hospital Biprovincial Quillota Petorca se proyecta como líder regional en procedimientos endoscópicos

tecnologías de CPRE con Coliangoscopía y con Litroticia Láser, técnicas nunca antes utilizadas en el Hospital Biprovincial Quillota Petorca, ni tampoco anteriormente en el Hospital San Martín, transformando la actividad en un gran aporte para estos pacientes.

“Creemos que el impacto de esta Jornada ha sido muy importante, tanto para nuestra formación médica continua, como para los pacientes que pudimos atender ese día, y como los pacientes que desde ahora en adelante van a poder recibir mejores prestaciones con los aportes que el estimado Dr. Navarrete nos brindó”, sentenció el Dr. Celso González Marsal respecto a esta importante actividad.



y tú, ¿qué opinas?